

Klaus G. Stölzel

Sprecher, Mitglied, Organisator & Aktivist im „Menschenrechtsforum-Gustl-Mollath“
über

www.nuernbergwiki.de/index.php/Benutzer:Klaus_G._Stoelzel#Kontakt

über

Susanne Stölzel

Postfach 20 02 13

89 309 Günzburg

Nur per Telefax – 0911 - 321 - 2029

An

Frau

Claudia Degenhart, persönlich, Juristin

Mitarbeiterin mit der Bez.: Richterin am Amtsgericht Nürnberg,
als Organisation des Landes Bayern, als „Faktische“ Staatsmacht

Fürther Str. 110

90 429 Nürnberg

03. November 2014

Betreff: Mein Antrag an das „Menschenrechtsforum-Gustl-Mollath“
gegen
Frau Claudia Degenhart
wegen
des Verdachtes an der Teilnahme von „Verbrechen gegen die Menschlichkeit“
zum Nachteil der „Existenz“ von Abdurashid Batukaev und seiner Familie -
Grundlage: „§ 7, „Verbrechen gegen die Menschlichkeit“, VölkerStrafgesetzbuch“,
Grundlage: Schreiben des **Ra Dr. Martin K. Ruge**
wegen
Handlungen als Mitglied einer „faktischen Staatsmacht“
gegen
Allgemeine Erklärung der Menschenrechte (Allg. Erkl. d. MR)
Art. 2
„Verbot der Diskriminierung“,
Art. 3
„Recht auf Freiheit“,
Art. 8
„Anspruch auf wirksamen Rechtsschutz“,
Art. 9
„Schutz vor Verhaftung“,
Art. 10
„Anspruch auf faires Gerichtsverfahren“,
Art. 11
„Unschuldsvermutung“,
Art. 17
„Recht auf Eigentum“ (2) -
zu ermitteln.

Schreiben vom 3. November 2014 von Klaus G. Stölzel an Frau Claudia Degenhart in ihrer Funktion als Mitglied einer „Faktischen“ Staatsmacht.

Sehr geehrte Frau **Claudia Degenhart**,

ich teile Ihnen hier mit, daß ich den Antrag an das „Menschenrechtsforum-Gustl-Mollath“ stellen werde, daß öffentlich, wegen des dringenden o. g. Tatverdacht, gegen Sie, durch Mitglieder des „Menschenrechtsforum-Gustl-Mollath“ ermittelt wird.

Unabhängig davon, werde ich gegen Sie bereits ermitteln. Die „Rechtsgrundlage“ dazu, können Sie im Internet aufrufen, unter:

http://www.franken-online.de/stoelzel/Forschungsbericht_2_+_4_Vertrag.pdf

Rechtsgrundlage meines Handelns:

http://www.franken-online.de/stoelzel/Erklaerung_der_Mittel_zur_Bekaempfung_der_faktischen_Staatsmacht_1.pdf

Mit freundlichen Grüßen

Klaus G. Stölzel

P. S.:

Beispiel:

Ra Dr. Ruge aus seinem Schreiben: Seite 2, Haftbeschwerde etc. gegen Beschluß AG Nürnberg vom 14. 8. 2014, wörtlich:

*„Dass sowohl die StA Nürnberg-Fürth als auch das Amtsgericht Nürnberg das vorgelegte Zentralbankschreiben vom 20. 6. 2014 einfach als belanglos abtun und nicht einmal – wie beantragt – an den Sachverständigen Dr. Golovnenkov zur fachlichen Beurteilung weiterleiten, ist angesichts der seit 9 Monaten andauernden Untersuchungshaft des Angeschuldigten ein **Skandal**.“*

Online gestellt am: 4. November 2014

aufrufbar unter:

http://www.franken-online.de/stoelzel/Degenhart_gegen_Batukaev_und_Dr_Ruge_1.pdf